

Friedberg, im Dezember 2023

Unscheinbare Dinge können die Welt verändern. Das war schon vor über 2000 Jahren der Fall, als in einem Stall in Bethlehem ein kleines Kind geboren wurde. Ein Kind, dessen Botschaft Trost und Kraft spendet, das unserem Dasein über das Leben hinaus einen tieferen Sinn verleiht und Menschen zusammenführt.

Neben all den organisatorischen und finanziellen Herausforderungen unseres neuen Pastoralraums sollten wir unseren Blick genau darauf richten: auf das kleine Pflänzchen der Gemeinsamkeit, das getragen von unserem gemeinsamen Glauben immer größer werden will.

Dieses Pflänzchen zeigt bereits erste Früchte in Form unserer Konferenzen und Projektgruppen. Dort finden Menschen aus unserem Pastoralraum zusammen und es ist spürbar, dass Glaube und guter Wille große Aufgaben bewältigen können.

Daher möchten wir uns ganz herzlich bei Ihnen für Ihr Engagement bedanken, sei es in Ihren Kirchen vor Ort oder für die Zeit und Energie, die Sie in den Pastoralen Weg investieren – jeder noch so kleine Beitrag fördert die Gemeinschaft in unserer künftigen Pfarrgemeinde.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Lieben frohe und friedvolle Festtage sowie einen guten Start in ein gesegnetes neues Jahr.

*Stellvertretend für die Steuerungsgruppe im Pastoralraum grüßen Sie
Pfarrer Kai Hüsemann, Gemeindereferent Markus Horn,
Diakon Jürgen Hofmann und Verwaltungsleiterin Alexandra Schroeter*

D A N K E !